

МИНИСТЕРСТВО ОБРАЗОВАНИЯ РЕСПУБЛИКИ БЕЛАРУСЬ
БЕЛОРУССКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ УНИВЕРСИТЕТ
ФАКУЛЬТЕТ МЕЖДУНАРОДНЫХ ОТНОШЕНИЙ
Кафедра международных отношений

Аннотация к дипломной работе

РОССИЙСКО-ЯПОНСКИЕ ОТНОШЕНИЯ (2000-2016 гг.)

Атаев
Перман Аманмухаммедович

Научный руководитель - кандидат исторических наук, доцент А.В.
Тихомиров

Минск, 2017

АННОТАЦИЯ

1. Структура и объем дипломной работы

Дипломная работа состоит из задания на дипломную работу, оглавления, реферата дипломной работы, введения, четырех глав, заключения, 3 приложений и списка использованной литературы. Общий объем работы составляет 72 страницы. Список использованной литературы занимает 8 страниц и включает 83 позиции.

2. Перечень ключевых слов

РОССИЯ, ЯПОНИЯ, ПОЛИТИКА, ПАРЛАМЕНТ, ЭКОНОМИКА, ИНВЕСТИЦИИ, КУЛЬТУРА, КУРИЛЬСКИЕ ОСТРОВА, ДАЛЬНИЙ ВОСТОК,

3. Содержание работы

Объект исследования - российско-японские отношения в 2000-е гг.

Цель исследования – изучение российско-японских отношений в 2000-е гг.

Методы исследования. В работе использованы общенаучные методы (обобщение, анализ, синтез, сравнение) и специально-исторический методы – историко-описательный, историко-сравнительный, историко-типологический.

Полученные итоги и их новизна. В дипломной работе проведено комплексное и всестороннее исследование российско-японских отношений в 2000-е гг. Исследование событий в дипломной работе проводится через призму поставленной цели – исследование российско-японских отношений в области политики, экономики, культуры, науки и образования.

Достоверность материалов и результатов дипломной работы. Использованные материалы и результаты дипломной работы являются достоверными. Работа выполнена самостоятельно.

Рекомендации по использованию результатов работы. Полученные результаты могут быть использованы для дальнейшей научной разработки современных проблем международных отношений, а также в рамках специальных курсов («Внешняя политика КНР и Японии», «История международных отношений», «Внешняя политика Российской Федерации»).

ANNOTATION

1. Structure and scope of the diploma work

The diploma work consists of diploma work assignment, diploma work summary, introduction, 4 chapters, conclusion, 3 addendams, and list of references. Total scope of work is 72 pages. The list of references occupies 8 pages and includes 83 positions.

2. **Keywords:** *Russia, Japan, politics, parliament, economics, investments, culture, Kurile Islands, Far East*

3. The content of the work

The object of the research is Russian-Japanese relations in the 2000s.

The purpose of the research is the study Russian-Japanese relations in the 2000s.

Methods of research. Theoretical and methodological bases of the research are the principals of historical approach and objectivity. General scientific methods (generalization, analysis, synthesis, comparison) and special historical methods-historical-descriptive, historical-comparative, historical-typological.

The results of the work and their novelty. The work is a comprehensive and comprehensive study of Russian-Japanese relations in the 2000s was conducted. The study of the events in the thesis work is carried out through the prism of the stated goal - the study of Russian-Japanese relations in the field of politics, economy, culture, science and education.

Authenticity of the materials and results of the diploma work. The materials used and the results of the diploma work are authentic. The work has been put through independently.

Recommendations on the usage. The obtained results can be used for further scientific development of modern problems of international relations, as well as in special courses («Foreign Policy of the PRC and Japan», «History of International Relations», «Foreign Policy of the Russian Federation»).